



Max Luksic logra recuperar la alcaldía de Huechuraba para la derecha

■ “Las ideas y el proyecto que hicimos salió adelante”, dijo el ex director ejecutivo de Canal 13 tras autoproclamarse triunfador.

Max Luksic, Independiente por el pacto Chile Vamos, debutó en política con un triunfo: logró ganar la alcaldía de Huechuraba con un 39% de los votos, muy por sobre el 32% de su rival más cercana, Carolina Rojas, del PPD.

De esta manera, el empresario recuperó para la derecha este municipio que ha sido administrado los últimos doce años por el PPD Carlos Cuadrado. Previamente, estuvo al mando la UDI Carolina Plaza durante tres periodos

consecutivos, entre diciembre de 2000 y septiembre de 2011, cuando renunció para ejercer como directora nacional de la División de Organizaciones Sociales (DOS), bajo la primera administración del expresidente Sebastián Piñera, siendo reemplazada en ese momento por Eduardo Flores.

A principios de mayo, el tercero de cinco hijos del empresario Andrónico Luksic renunció como director ejecutivo en Canal 13, desvinculándose del mundo privado



para lanzar su candidatura política.

Estudió economía en Babson College (Estados Unidos) y tiene un magíster en Administración de Empresas de Les Roches International School of Hotel Management en Suiza.

“Esto es con llorar, pero sin rencor, porque las cosas duelen: las que te dicen, de lado y lado. Los únicos que están allí son la familia”, dijo Luksic tras autoproclamarse triunfador.

“Esta noche no es solo de un candidato victorioso o de aquellos que resultaron derrotados; no es una noche de los partidos políticos o los movimientos, esta es una noche de esperanza y futuro, porque las ideas y el proyecto que hicimos salió adelante”, sostuvo Luksic, quien cerró con un “Huechuraba puede más y ese proyecto lo haremos juntos”.

Al formalizar su candidatura en julio pasado, Luksic sostuvo: “Mi vida era quedarme en el mundo privado, recibí la mejor formación para eso. Podría haber seguido ese camino, pero descubrí que lo que más feliz me hace es ponerme al servicio de otros (...). Uno no escoge donde nacer, pero sí donde servir”.

Huechuraba tiene un buen presupuesto municipal, de \$ 68 mil millones anuales. “Creemos que aquí hace falta mucha gestión, maximizar recursos, solucionar problemas fundamentales como el acceso a la salud y seguridad”, dijo Luksic en campaña.